



El Amlometro, de Roy Campos

“Creel contestó muy bien el reto, seguramente lo que quería decirle es que deje de gastar en publicidad, que cancele La Mañanera, que hay muchas formas de ahorrar si quiere ayudar a los niños y el Presidente, lo batea. Santiago como candidato de la oposición pierde con cualquier corcholata, pero no nada más él, todos. No hay un candidato opositor que compita con ventaja sobre las corcholatas. Dentro del PAN, sí aparece bien situado porque es de los más conocidos, pelea con Lilly Téllez. El Amlometro, de Roy Campos.

<https://drive.google.com/file/d/1RLkM5xAU5sYt2LRgqApfnhPXSHDGJ7Uc/view>